

BAB V

PENUTUP

Pada bagian penutup ini dijelaskan simpulan dari hasil penelitian yang telah dilakukan penulis. Simpulan diambil berdasarkan perumusan masalah yang ada pada bagian awal skripsi ini. Penulis juga memberikan beberapa saran sebagai masukan kepada perpustakaan smpn 23 Banjarmasin.

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan secara keseluruhan, dapat disimpulkan bahwa.

1. Dalam hal pelayanan perpustakaan, pustakawan mampu untuk menjalankan beberapa peran ganda sebagai seorang pustakawan di lingkungan sekolah yang mana tugas pustakawan bukan hanya sekedar menjaga buku. Sebagai pustakawan yang berperan ganda (EMAS). Pendidikan disini ialah pemustaka semaksimal mungkin ketika memberikan pengarahan kepada pemustaka bagaimana melakukan penelusuran informasi di perpustakaan baik melalui katalog *online* ataupun menggunakan kartu katalog. Sebagai manajer perpustakaan pustakawan tentunya mampu mengelola perpustakaan seperti menyediakan dan juga mengembangkan koleksi sumber informasi yang dibutuhkan pemustaka. Dalam pemberian informasi kepada pengguna, pustakawan sebagai administrator memonitor layanan perpustakaan

menggunakan aplikasi SLiMS. Sebagai supervisor pustakawan juga meningkatkan kompetensi diri melalui pendidikan maupun mengikuti pelatihan atau seminar dalam bidang perpustakaan.

2. Kendala dalam pelayanan perpustakaan smpn 23 Banjarmasin ini adalah kurangnya fasilitas yang disediakan oleh perpustakaan seperti kurangnya komputer, pendingin ruangan, rak buku, koleksi novel. Sehingga cukup membuat kurangnya minat para pemustaka untuk datang dan berada lama di dalam perpustakaan. Serta terkadang ada saja pemustaka yang tertunda ketika mengembalikan bahan pustaka yang dipinjam, bahkan bisa sampai rusak dan hilang.

B. Saran-saran

Dari simpulan diatas, penulis memberikan beberapa saran untuk bisa dijadikan pertimbangan Perpustakaan SMPN 23 Banjarmasin dalam meningkatkan pelayanan perpustakaan.

1. Mengenai koleksi fiksi seperti novel pustakawan bisa mengajukan tentang pengadaan koleksi fiksi kepada pihak bendahara sekolah, agar pemustaka tidak cepat bosan dan betah berlama-lama di perpustakaan dengan berbagai macam bahan pustaka yang disediakan perpustakaan.
2. Sebaiknya untuk program yang dibuat pustakawan bisa untuk diterapkan kembali, agar mampu menarik minat pemustaka untuk sering-sering datang berkunjung ke perpustakaan.

3. Mengenai fasilitas yang disediakan, sebaiknya perpustakaan menambah beberapa fasilitas untuk bisa digunakan dengan nyaman oleh pemustaka. Serta perlu ditambahkannya persediaan komputer agar pemustaka bisa mencari bahan pustaka yang mereka cari tanpa harus mengantri terlalu lama.